

Fecha 12.04.2014	Sección Política	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Escaramuzas políticas

GLORIA ANALCO

El gobierno amenaza seriamente la neutralidad de Internet

La criminalización y judicialización de la protesta social ha tenido en los últimos tiempos un auge alarmante en casi todas sus manifestaciones.

Solamente faltaba incorporar Internet a esa penalización, pero ipso facto están tratando de salvar esa laguna cibernética con la iniciativa presidencial en materia de telecomunicaciones, lo cual apunta ya a la constitución de un Estado represivo "altamente perfeccionado". En algo se tenían que esmerar. Tampoco han dejado de lado incorporar a esa misma estrategia estatal a su aparato ideológico, de corte netamente neoliberal, fundado en el pensamiento de una "clase dominante" que sabe muy bien que no puede tener en sus manos el poder de Estado en forma duradera si no ejerce su hegemonía también sobre los aparatos ideológicos del Estado. Y con ese fin se están armando las últimas piezas que quedaban sueltas del rompecabezas, a sabiendas de que hay que ser "eficientemente represivos" para poder contener el enorme descontento social, el cual va a ir in crescendo conforme sean aplicadas las reformas estructurales. Entonces se ha puesto un especial empeño en poder tener manga ancha judicial para contenerlo, y el Internet no iba a ser la excepción. Sólo basta con echarle una somera mirada al capítulo dedicado a las leyes secundarias de la reforma en telecomunicaciones, relacionadas con el servicio de Internet, titulado "Colaboración con la Justicia", para no dejar lugar a dudas sobre sus propósitos. Intenta

obligar a las compañías servidoras de Internet a suspender ese servicio no sólo a usuarios señalados por autoridades "competentes", sino también a bloquear de manera temporal todas las señales, seguramente previniendo alguna ola de manifestación masiva sobre un asunto en particular, no que vaya en contra del Estado sino del grupo en el poder, en caso de "eventos y lugares críticos para la seguridad pública y nacional", a la vez que delatar la localización de usuarios, seguro "incómodos", a la vez que tomar el control de las comunicaciones privadas, desconociendo absolutamente la neutralidad de la red, y con ello manipular los contenidos cibernéticos a más no poder, siempre con el enunciado de que esas acciones serán ejecutadas por las autoridades competentes, que ya de sobra sabemos que el objetivo es frenar todo aquello que sea perjudicial de manera trascendental para la permanencia del mismo grupo en el poder. Esa estrategia que persigue el gobierno de Enrique Peña Nieto está implicando un procesamiento penal que sistemáticamente va a violar las garantías procesales de los posibles inculcados en Internet, actuación que además se va a hacer a la callada, y el verdadero objetivo son los luchadores sociales que pudieran constituir una amenaza para la estabilidad de un sistema que sólo está respondiendo a intereses de la clase dominante, la cual sencillamente está acomodándose el país a su conveniencia.

gloriaanalco@gmail.com

